

Dana Banpol Terlambat Dicairkan

BREBES – Dana bantuan bagi partai politik (banpol) tahun 2015 di Kabupaten Brebes hingga saat ini belum bisa dicairkan. Terlambatnya pencairan tersebut akibat belum diauditnya bantuan anggaran tahun sebelumnya oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Penegasan tersebut disampaikan Kepala Kantor Kesbangpolinmas Kabupaten Brebes, Joko Heriyanto SH saat dihubungi, Jumat (26/6).



Foto:Eko Saputro

Illia Amin

“Syarat untuk dicairkannya dana banpol harus ada permohonan pencairan dari parpol masing-masing. Di mana, lampiran salah satunya yakni LPJ banpol tahun 2014 yang sudah diaudit BPK,” tukas Joko yang didampingi Kasi Hubungan antar Lembaga, Kholidin SH.

Di satu sisi, kata Joko, ada juga parpol yang seharusnya pada Januari 2015 LPJ-nya sudah



Foto:Eko Saputro

Joko Heriyanto

harus dilaporkan. Namun, hingga saat ini pun, parpol dimaksud belum juga menyampaikan LPJ untuk banpol tahun 2014.

“Kami juga sudah mengingatkan kepada parpol yang bersangkutan untuk segera menyampaikan LPJ tahun 2014. Kantor Kesbangpolinmas sifatnya hanya sebatas memfasilitasi saja banpol tersebut. Nan-

tinya, mekanisme pencairan tetap melalui DPPK dan selanjutnya bantuan tersebut masuk rekening masing-masing parpol,” papar Joko.

■ 50 Kursi

Dijelaskan, banpol untuk tahun 2015 mengalami peningkatan dibandingkan tahun 2014 lalu. Di mana, untuk tahun sekarang total anggaran banpol sebesar Rp 1.066.386.000 dan tahun sebelumnya sekitar Rp 800 juta.

“Di Kabupaten Brebes untuk masing-masing perolehan suara parpol dihargai Rp 1.222,7/suara. Sementara jumlah kursi di DPRD Kabupaten Brebes sebanyak 50 kursi,” tandasnya.

Joko mengatakan, pihaknya tidak akan pernah memperlambat proses pencairan banpol. Pada dasarnya, keterlambatan proses pencairan bukan dilakukan oleh Kantor Kesbangpolinmas. Tapi, keterlambatan tersebut semata-mata karena menunggu hasil audit BPK dan LPJ tahun berikutnya harus sudah diselesaikan.

Terpisah, Ketua DPRD Kabupaten Brebes, DR Illia Amin MPd saat dikonfirmasi menuturkan, meskipun dana banpol belum bisa dicairkan, namun tidak mengganggu kegiatan parpol.

“Tidak ada masalah meskipun banpol 2015 terlambat dicairkan. Soalnya, keterlambatan tersebut dikarenakan mekanisme yang sedang berjalan,” pungkas Illia Amin yang juga Sekretaris DPC PDIP Kabupaten Brebes. ■ *ero-ad*